

## El cruce de Antzizar se convertirá en rotonda

Última actualización: Sábado, 25 Marzo 2023 12:00

Publicado: Domingo, 26 Marzo 2023 07:00

---



*La intervención mejorará la seguridad vial de este cruce, situado en uno de los principales accesos al municipio*

*La Diputación Foral ha incluido su ejecución en los presupuestos de 2023 y se ejecutaría en el segundo semestre de este año*

*El proyecto incorpora mejoras de la mano del Plan de Movilidad Urbana Sostenible elaborado por el Ayuntamiento*

El Ayuntamiento de Beasain y el Departamento de Infraestructuras Viarias de la Diputación Foral han dado a conocer los detalles sobre un nuevo proyecto que se llevará a cabo en Beasain. La diputada de Infraestructuras Viarias, Aintzane Oiarbide, y la alcaldesa de Beasain, Leire Artola, han comunicado los detalles de la nueva rotonda que ejecutará la Diputación Foral de Gipuzkoa ante las necesidades de mejora sobre las deficiencias que presenta el cruce de Antzizar.

## **El cruce de Antzizar se convertirá en rotonda**

Última actualización: Sábado, 25 Marzo 2023 12:00

Publicado: Domingo, 26 Marzo 2023 07:00

---

La alcaldesa de Beasain, Leire Artola, ha mostrado su agradecimiento a la Diputación ya que se ha dado respuesta a la necesidad que el ayuntamiento venía observando desde hace tiempo. Este histórico cruce necesitaba de una mejora debido al tráfico que se concentra en él convirtiéndolo en un punto negro. Se trata de una intersección en la que confluye el tráfico proveniente de localidades cercanas, situada en el acceso al municipio. Por lo tanto, la infraestructura para mejorar la seguridad vial será decisiva. Además de la seguridad del tráfico, en este proyecto se ha tenido en cuenta la de la ciudadanía y en especial la de los vecinos. Y es que el polideportivo y el colegio Loinazpe se encuentran a escasos metros de este acceso con el movimiento de personas y vehículos que ello provoca.

### **Seguridad vial**

La Diputación, dentro de las labores que lleva a cabo en torno a la seguridad vial, tiene en marcha un programa de mejora de cruces e intersecciones y tras analizar la afluencia de tráfico en este punto, responsables forales han decidido convertir este cruce en forma de T de Antzizar en rotonda. Al ser una de las entradas principales del municipio, soporta un tráfico intenso y los vehículos tienden a entrar a una velocidad superior a la reglamentaria. Hay que recordar que tanto las entradas y salidas del polideportivo Antzizar y del colegio Loinazpe también enlazan con este cruce. Con la rotonda que se construirá, la seguridad vial mejorará notablemente. Mediante esta solución, los movimientos se ordenan y, al mismo tiempo, disminuye la velocidad en todas sus ramas.

La rotonda que sustituirá al cruce en forma de T de Antzizar tendrá un diámetro exterior de 34 m, un carril de 6 m de ancho y un arcén de 1 m. Asimismo, cada ramal tendrá un carril de entrada de circulación de 4 m y un carril de salida de 4,5 m. También contará con una franja pisable de 3 m, lo que permitirá a los vehículos especiales realizar la maniobra de giro subiendo sobre el pavimento del anillo interior.

### **Aportaciones del Plan de Movilidad Urbana Sostenible**

La necesidad de la mejora de este cruce también ha quedado patente en la propuesta de diagnóstico e intervención del PMUS que ha elaborado el Ayuntamiento. Aprovechando que el plan estaba en proceso de elaboración, una vez recibido el borrador del proyecto de la Diputación Foral, se procedió a su análisis y a realizar las diferentes aportaciones que han sido incorporadas al proyecto definitivo.

En dirección a Ormaiztegi se eliminará la posibilidad de girar a la izquierda hacia el polideportivo, los conductores deberán acceder a la

## **El cruce de Antzizar se convertirá en rotonda**

Última actualización: Sábado, 25 Marzo 2023 12:00

Publicado: Domingo, 26 Marzo 2023 07:00

---

nueva rotonda para llegar al polideportivo. De esta forma, el segundo cruce en forma de T que existe frente al polideportivo también desaparecerá. Además, se propone cambiar el sentido de la calle Katea para que no sea utilizado como atajo y así descongestionar el cruce de entrada al aparcamiento del polideportivo. La tercera gran aportación ha sido la ampliación de la acera de la parada de autobús en dirección al centro del municipio y la mejora de las condiciones de accesibilidad.

### **Colaboración con la Diputación**

El cruce de Antzizar se encuentra entre los diversos proyectos que el Ayuntamiento ha elaborado con el área de Infraestructuras Viarias. Anteriormente se han llevado a cabo el proyecto de instalación de pantallas acústicas para minimizar el ruido generado por el tráfico de la N1 a los vecinos de la calle Zaldizurreta y la rotonda de Ugartemendi en Sempere, hace dos años. Estos proyectos fueron fruto de la labor llevada a cabo conjuntamente durante un periodo de gestión siempre teniendo en cuenta la seguridad y el bienestar de la población.

En el caso de la rotonda de Antzizar, el proyecto y la licitación están listos para ser publicados. Con motivo de las elecciones, la licitación se pondría en marcha después de mayo y se espera que las obras puedan realizarse en el segundo semestre del año. El proyecto ya está incluido en los presupuestos de la Diputación Foral de 2023, con una partida de 385.000 €. En cuanto al plazo de ejecución, se prevé que sea de unos 3 meses.

